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ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL EL RABAL

CELEBRADO EL DÍA 22 DE FEBRERO DE 2023

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 18 horas y 15 minutos en segunda
convocatoria del día 22 de febrero de 2023 previa convocatoria al efecto, se celebra la sesión
ordinaria del PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL EL RAB AL, del Excmo. Ayuntamiento de
Zaragoza, en su sede de calle Perdiguera, 7, bajo la Presidencia de D’. Lola Ranera Gómez,
Concejala-Presidenta y con la asistencia de Vocales, representantes de Entidades y de
Asociaciones de Vecinos del Distrito, que se reseñan a continuación.

ASISTENTES:

PRESIDENTA:

Da Lola Ranera Gómez, Concejala-Presidenta

VOCALES:

D. José M:’ Rodrigo Ramos, Vicepresidente
D=’ Cristina Martínez Plou, P.S.O.E.
D. Sergio Muñoz López,
D. Agustín Gavín Blasco,
D. Javier Gimeno Martínez, ZARAGOZA EN COMÚN
D’ M’ José Escribano, PODEMOS-EQUO

SECRETARIA:
Da Marisa Rodrigo Cenis

ASOCIACIONES DE VECINOS:

D. Raúl Gascón Calavia A. VV. BARRIO JESÚS
D. Rafael Tejedor Bachiller, A.VV. TÍO JORGE- ARRABAL.
D. Javier Artal González, A. VV. PICARRAL-SALVADOR ALLENDE
D. Juan Antonio Andrés Pinilla, A. VV. LA JOTA

AUSENTES JUSTIFICADOS:
D=’ Débora Carbonell Garcia. P.P.
D. Marcos Lon Gomollón, P.P.
D. Miguel Allué Escolano, A. VV. Zalfonada-Caitasa
D:: Begoña Torres Mendoza, REPRESENTANTE POR RESTO ENTIDADES CIUDADANAS

REPRESENTANTES DEL AYUNTAMIENTO :
Policía de Barrio MIZ

Azucena Díaz Casao, C.M. SS.

TAMBIÉN ASISTEN:
Plataforma Stop Zona Azul-Naranja
Asociación de Mujeres Latinoamericanas
Comisión de Fiestas Ríos de Aragón
Asociación Cultural Royo del Rabal
Ampa del IES Pilar Lorengar
A.D. Lupus
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Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, se
pasa a desarrollar el orden del día:

1' APROBACIÓN SI PROCEDE, DE LAS ACTAS
> 20 DE OCTUBRE

DE LA S SESIONES DE:
Y 22 DE DICIEMBRE DE 2022

2c> OFICIAL: Se da cuenta de las siguientes RESOLUCIONES:
RESERVAS DE ESPACIO PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD.
Expte. 0049341/22 CINTIA JURADO LOPEZ (Prórroga)

C/ Sixto Celorrio, 16
JOSÉ MIGUEL RIVERO GOMEZ DEL CAMPO (Concesión)

C/ IVlaria Pilar de las Heras Dopereiro, 5
M’ CONCEPCIÓN ESCANILLA COBOS (Denegación)
C/ Pano y Ruata, 3
DANIEL HARTUCHE (Prórroga)

C/ José Oto, 39
OFICIO (Retirada)
C/ Isla Menorca, 1 (ref. 2081)
FELIX GONZALO CASORRAN (Prórroga)
C/ José Oto, 7
RAUL GUAITA GONZALVO (Concesión)
C/ Plaza Cabañas de Ecto con c/ Pantano de Yesa
JESÚS ANTONIO BARRERA MAZO (Concesión)
C/ Isla de Menorca, 1
JUAN JOSÉ VARGAS EZQUERRA (Concesión)
C/ Sobrarbe, 44
DANIEL MARTINEZ LAYOS (Retirada)
C/ Molino de las Armas, 40 (Ref. 2070)

0061842/22

0062655/22

0074832/22

0076544/22

0083770/22

0092757/22

0092049/22

0097100/22

0087923/22

094477/2 MARIANO CUEVAS CASTILLO (Concesión)
C/ Santiago Lapuente, 16

RESERVAS DE ESPACIO PARA CARGA Y DESCARGA:

Expte. 0061870/22 TUCAL INSTALACIONES, S.L. (Denegación)
C/ Avda. Cataluña, 22

101616/22 Jl QIAOJING (Ampliación )
C/ José Oto, 26 (Ref. 87)

RESERVAS DE ESPACIO POR OBRAS:

Expte. 0048318/22 JUAN BELLO S.A. Concesión (C-4253)
C/ Juslibol, 11-13-15.

0575816/20 COANFI, S.L.. Subrogación (C-4090)
C/ Pantano de Yesa, angular con Tte. Ortíz de Zárate
CONST. MARIANO LOPEZ NAVARRO.
Camino del Vado. 5

3' RECONOCIMIENTO DE COMISIONES DE FESTEJOS-2023:
>
>

084943/22 Concesión (C-4298)

A.VV. TÍO JORGE-ARRABAL ( 12 al 22 de mayo).
COMISIÓN DE FIESTAS RÍOS DE ARAGÓN Y AVDA. CATALUÑA (26 mayo al 4
junio).
ASOCIACIÓN COMISIÓN DE FIESTAS DEL BARRIO JESÚS (8 al 11 junio).

4' MOCIÓN PRESENTADA POR EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTAS (PSOE) EN LA
JUNTA MUNICIPAL, ACERCA DE LOS APARCAMIENTOS REGULADOS.

5' INFORME DE PRESIDENCIA.

6' INFORME DE LA COMISIÓN DE TRABAJO UNIFICADA.

7' RUEGOS Y PREGUNTAS.
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1'’ Conocido por todos los miembros del Pleno el borrador de las actas de las sesiones de
20 de octubre y 22 de diciembre de 2022. .

-Son aprobadas por Unanimidad-

2a La Secretaria da lectura a las resoluciones de la Concejala-Presidenta desde la última sesión.

-No hay objeciones al respecto-

30 LAS ENTIDADES, constituidas en comisiones de festejos 2023, detalladas a
continuación, han presentado la documentación reglamentaria para su reconocimiento
como interlocutoras válidas para la organización de las fiestas de sus respectivos
barrios

1)

2)

3)

A.VV. TÍO JORGE-ARRABAL, con n'’ inscripción en el registro municipal
de entidades Ciudadanas 17. Del 12 al 22 de mayo.
ASOCIACIÓN COMISIÓN DE FIESTAS RiOS DE ARAGÓN Y AVENIDA DE
CATALUÑA, n'’ inscripción 4130 – del 26 DE MAYO AL 4 DE de Junio.
ASOCIACIÓN COMISIÓN DE FIESTAS DEL BARRIO JESÚS, n'’
inscripción 4338 – del 8 al 11 de Junio.

Son reconocidas por Unanimidad en este Pleno, de lo que se dará traslado al
Servicio de Distritos y a la Unidad de Dominio público.

4' MOCIÓN PRESENTADA POR EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTAS (PSOE) EN LA
JUNTA MUNICIPAL, ACERCA DE LOS APARCAMIENTOS REGULADOS.

Toma la palabra Cristina Martínez, vocal del PSOE y coordinadora de la
comisión Unificada de Urbanismo y Cultura:

Los problemas de aparcamiento en los barrios de la ciudad afectan de forma
significativa en nuestro distrito. Nuestros barrios cuentan con grandes zonas
residenciales que no tienen garajes, con calles estrechas y pocos espacios
para convertirlos en aparcamientos en precario. Las necesidades laborales y
familiares han propiciado que el parque de automóviles se haya
incrementado, pasando a una media de 2 vehículos por hogar. Este hecho
incrementa el problema de aparcamiento en la calle.
Otro de los efectos de la pandemia de la COVID 19 fue la perdida de
espacios de aparcamiento en favor de la instalación de terrazas hosteleras,
principalmente en el centro. Esta pérdida de espacios de aparcamiento se ha
convertido en un problema estructural en los barrios de Zaragoza, que ven
como los coches desplazados del centro ocupan plazas de aparcamiento en
los barrios circundantes al mismo como son, en nuestro caso, el Arrabal y el
Barrio Jesús. Además la empresa encargada de la gestión de estas plazas de
aparcamiento regulado han visto mermados sus ingresos ante la pérdida de
plazas ocupadas por los veladores.
La actual contrata de gestión de los aparcamientos regulados mantiene
sus pliegos caducados. Desde el consistorio han sido incapaces de dar
una solución consensuada con los vecinos y las Juntas de Distrito. La
preocupación se ha incrementado ante las noticias que llegan del
Ayuntamiento en las que se prevé pasar de las actuales 6.000 plazas de
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aparcamiento regulado en la ciudad a algo más de 20.000, priorizando el
afán recaudatorio a las necesidades reales de los zaragozanos.

MOCIÓN

1 ) El pleno de la Junta de distrito El Rabal se opone a la extensión abusiva
de la zona azul y naranja en perjuicio de los barrios del distrito.

2) El pleno de la Junta de distrito El Rabal insta al Gobierno de Zaragoza a
realizar un estudio para la utilización de solares de titularidad municipal o
privados para aparcamientos en precario para aliviar el problema de
aparcamiento en el distrito.

3) El pleno de la Junta de distrito El Rabal insta al Gobierno de Zaragoza a
buscar una solución consensuada y vinculante con las entidades y la junta
de distrito que refleje realmente sus necesidades y sus reivindicaciones.

A continuación se prioducen las siguientes intervenciones:

Javier Gimeno Martínez (Vocal Z.E.C): En el punto 1') va a abstenerse porque si
bien, comparte que el objetivo de los pliegos de Natalia Chueca es recaudatorio,
considera que no es lo mismo la zona azul que la naranja, cree que es un error
mezclarlos y tratarlos al mismo nivel, porque mientras que la zona azul tiene como
objetivo recaudar dinero, la naranja facilita que las personas residentes puedan
aparcar en la calle cercana a su casa a un precio razonable de 10 € al mes, pero a la
vez dificulta que esa zona naranja sea utilizada de aparcamiento de no residentes,
porque el coste de los no residentes es el doble. La zona naranja es un buen
instrumento tanto para regular y limitar los aparcamientos en coche dentro de la
ciudad, y favorecer a aquellas personas que no tienen garaje en su vivienda, mientras
que la zona azul es como dice la moción una cuestión para impulsar el uso del vehículo
privado en la ciudad y para recaudar, que está previsto que con estos pliegos que se
cuadriplique.

Ma José Escribano Podemos-Equo: Está de acuerdo con los tres puntos planteados
en la moción.

José Ma Rodrigo Ramos (Vicepresidente PSOE): Fuimos la primera Junta Municipal
que tomamos cartas en el asunto con los aparcamientos en precario, poco a poco, se
está intentando que los coches tengan sitio para aparcar en todas las zonas del distrito.
¿Es razonable pagar 10€ por aparcar?. Quizá sea mas razonable no pagar por
aparcar, si tenemos sitios para ello, además, si tenemos la zona naranja, hay gente
que tiene problemas como lo son los comerciantes, al no ser residentes tienen que
pagar, por lo tanto, ese es el sentido de la moción.

La Presidenta, indica que haciendo un poco de historia, ha habido un
COVID, que obligó que muchos aparcamientos fueran modificados y hubieran
veladores, siempre mantiene la teoría de que los únicos que “han tendido salero” para
sacar los coches de la ciudad han sido los veladores, a partir de ahí, lo que no
podemos hacer, es que el problema que tenía la hostelería de pérdida de dinero, lo
traslademos a los barrios, ya que si bien, hemos perdido muchas plazas de
aparcamiento en el centro de la ciudad, que sean los paganos los barrios no procede,
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porque al final son los vecinos de los barrios los que van a soportar el pago de esos
10€, y seguramente son los que mas problemas puedan tener para pagarlos. También
tenemos el asunto de los comerciantes, los hay que han venido aquí porque el
aparcamiento era mejor, y ahora al no ser residentes tendrían que irse a otro lugar, y
eso, es malo para el barrio. Lo que nos interesa es que los locales estén ocupados.
Por tanto, lo que cree es que en el distrito, mas allá de un punto caliente que es el más
próximo al puente de Piedra, porque la gente que trabaja en margen derecha, vienen a
aparcar a la margen izquierda y luego se pasan el puente andando, pero más allá de
ese punto más caliente, en general en el distrito no tenemos unos problemas de
aparcamiento excesivamente cruciales, que además ha habido una sensibilidad con el
tema de los solares reconducidos como aparcamientos en precario, el PSOE ha
entendido que no tiene ninguna necesidad, y que efectivamente como ha dicho Javier
Gimeno, esto es claramente recaudatorio, y si estamos protegiendo a los vecinos de
los barrios, es cuando por lo menos hay que poner este tipo de medidas. Es el
sentimiento de esta moción, en otros distritos no ha salido, en Delicias por ejemplo sí,
por su peculiaridad y una vez consensuada la medida

A.VV. Picarral-Salvador Allende: Siempre han estado en contra, creen que antes de
poner el problema tienen que poner la solución, con aparcamientos en precario o de
alguna otra forma. Considera que lo que han hecho, es trasladar el problema a otro
lugar, porque en los barrios se necesita el coche para ir a los polígonos, para ir a
trabajar. Tendrán una convocatoria con los socios de la Asociación para determinar la
postura
A.VV. Tío Jorge-Arrabal: Desde el año 2008, en el entorno del Arrabal se han creado
en torno a 300 plazas de aparcamiento, el problema en vez de disminuir aumenta, hay
que controlar varias cosas: 1) El uso perverso de algunos estacionamientos,
refiriéndose al disuasorio del tranvía que es copado por los padres del colegio Moliere.
2) No puede ser que el barrio se utilice como punto de encuentro de coches de los
trabajadores que viven fuera de Zaragoza. 3) Que venga la gente de la margen
derecha porque es imposible aparcar allí y aquí es gratis. Hay que tomar medidas.
Apoyan la zona naranja, pero con condiciones: 1- Que los precios tengan
bonificaciones hasta del 90% en función de la renta. 2- Que se haga un uso adecuado,
ya que la ciudad presta servicio de movilidad a coches que están empadronados en los
pueblos por ser mas barato el impuesto de circulación. 3- Tendría que estar todo esto
en torno a la zona de reducción de bajas emisiones, ampliándolo al segundo cinturón,
así los residentes pueden entrar, son los coches de fuera los que no pueden hacerlo,
es cuestión de regular, zona naranja sí, comerciantes también ¿porque no puede pagar
un comerciante una zona naranja si se establece la norma?. No hay que buscar el
afán recaudatorio del Ayuntamiento, no hay que buscar el ánimo de lucro de la
empresa concesionaria, pero hay que buscar soluciones, y lo mejor es pagar en
función de la renta
A.W. Barrio Jesús: Comparten las premisas del PMUS, viene contemplado que hay
que promocionar tanto el estacionamiento regulado como el de rotación, para
garantizar que no se haga un uso desmedido del vehículo privado. Dijeron cuando se
presentó anteriormente, que sí, que podrían admitir la zona regulada cuando un alto
porcentaje (en tono al 80 %) fuese zona naranja, que tuvieran contemplada la renta a
la hora de las tarifas para residentes y que se tenía, primero que actuar en los distintos
solares y calles que pudiesen facilitar mas zonas de aparcamientos, y en eso no se les
ha hecho caso, hay calles que cambiando de aparcar en cordón a aparcar en batería,
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se ganarían plazas, y en los solares tanto públicos como privados, si bien alguna
actuación se ha hecho en públicos, pero en privados no, pone de ejemplo el de Casa
Solans/Avda. Cataluña/Muel, que es una escombrera y se podría acondicionar
negociando con el dueño, con lo de la zona de bajas emisiones también está de
acuerdo, no entiende porque ésta acaba en el Ebro, sería una buena solución para que
el tráfico interno del barrio fuese eso mismo, el tráfico del barrio, es importante también
en esos pliegos incorporar la figura del empresario en el barrio, un poco asimilado al
empadronado, y sobre todo, quieren que se trabaje con datos reales, tenemos
información necesaria para ajustar estos planes, en el 2020 cuando se les presentó
este plan, trabajaban con datos de hace dos o tres años, no salían algunos solares
como el de calle Muel. Entienden que hay que facilitar el aparcamiento privado de
nuestros vecinos.

Se procede a la votación:
Votos a favor: 6 (PSOE, PODEMOS)
Abstenciones: 1 (ZEC)

Punto 2'’ y 3'>: Votos a favor: 7 Unanimidad
La moción queda aprobada, con el texto propuesto, de lo que se dará

traslado a Natalia Chueca, Consejera de Servicios Públicos y Movilidad.

Punto la:

5 o INFORME DE PRESIDENCIA

FELICITACIONES: Felicita y agradece su implicación a las tres comisiones de
festejos reconocidas en este pleno: Arrabal, Barrio Jesús y Ríos de Aragón.

CALLE SIXTO CELORRIO: No era una reivindicación del barrio, pero bienvenidas
todas las calles que se renuevan, si que es cierto, que comentan los vecinos: 1') la
pérdida de aparcamientos importante, 2'> tema de la luz, 3') hay muy pocos árboles, y
así queda un calle muy dura, 4c) no se ha resuelto el tema de los olores, por eso hacía
la obra ECOCIUDAD, parece ser que sigue siendo el olor bastante potente.

CENTRO DE SALUD BARRIO JESÚS: Hicieron una visita. la construcción de este
centro es una de las reivindicaciones históricas, además los vecinos y entidades han
sido muy generosas, llevan muchos años con este tema, desde la cesión del suelo del
Ayto a DGA, en 2011; Tiene mucha luz y amplitud, les informaron que el 15 de marzo
se pondrá en marcha. A partir de ahí se visualizo que el Ayuntamiento no ha cumplido
la parte comprometida y que desde esta Junta Municipal se ha reiterado: 1'>: tema de
la urbanización del entorno, 2'): si hubiésemos tenido suelo en el barrio, se hubiese
levado a otro lugar donde se concentrase la población de más edad, y no a la nueva
Azucarera, está ubicado en una zona joven y una de las reivindicaciones que tanto La
Jota como Arrabal y Barrio Jesús habéis hecho, es que se garantizara la movilidad al
centro de salud. Se Acuerda trasladar:

A la consejera de Infraestructuras, Vivienda y Medio Ambiente Patricia Cavero
OFICIO:

Que ante la próxima apertura del nuevo centro de salud del barrio Jesús en la
calle Mas de las Matas, y existiendo un compromiso por parte del Ayuntamiento,
solicitamos :

Que se proceda con la mayor diligencia posible, a dar una solución a la
urbanización del entorno, con objeto de facilitar el acceso a los usuarios.
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Y a la consejera de Servicios Públicos y Movilidad:
Que se proceda con la mayor diligencia posible, a garantizar la movilidad, con objeto
de facilitar el acceso a los usuarios.

CAMPAÑA DE NAVIDAD: Muchas gracias a todas las entidades que habéis
participado para la realización de las actividades, también a todos los vocales por su
buen hacer y compromiso. El nivel de participación y satisfacción ha sido fabulosa

ACERALIA: Quiere darle la enhorabuena a la Empresa, a los Vecinos y a la SAREB,
porque sois los que habéis pedaleado para poner en marcha las modificaciones del
PGOU

CINCOMARZADA: Hace tiempo que intentamos que rotara, pero sigue siendo marca
de calidad del distrito, y sobre todo del parque del Tío Jorge, lo que debemos aprobar
es un acuerdo para que se garantice la movilidad, etc.., si, que es cierto, que la fiesta
deja empleo y beneficio a los establecimientos. Es adoptado el siguiente acuerdo
OFICIO. del que se dará traslado a Natalia Chueca, consejera de Servicios Públicos y
Movilidad:
Con motivo de la celebración de la fiesta de la CINCOMARZADA, en el parque del Tío
Jorge el próximo 5 de marzo, solicitamos:

> Que se adopten las medidas oportunas para garantizar la movilidad.
> Que los servicios de limpieza intensifiquen su labor al día siguiente.

> Que se efectúe un plan compensatorio en el citado parque, con objeto de
normalizar los efectos causados, a la mayor brevedad posible.

FELICITACIÓN: Felicitamos a ESTELAR por la concesión del VII PREMIO TEVA A LA
HUMANIZACIÓN DE LA SANIDAD, con su trayectoria, los hacen excelentes
merecedores/a. Les mandaremos una carta de felicitación.

INAUGURACIÓN MEMORIAL DE LOS SITIOS: Por fin se ha hecho la inauguración
del monumento que rinde homenaje a las víctimas de los Sitios en la arboleda de
Macanaz.

TEMA PILAR LORENGAR: Estuvo con el consejero Felipe Faci, además de que
quiere hacer una visita al centro, estuvieron hablando del cuadro de luz del pabellón,
aproximadamente vale 50.000 € y se hará la obra a la mayor brevedad, para poder
normalizarlo.

60 INFORME DE LA COMISIÓN DE TRABAJO UNIFICADA.

Sergio Muñoz coordinador de la Comisión, comenta lo planteado en materia Cultural, en la
comisión UNIFICADA celebrada el 19 de enero - ANEXO I-. También quiere agradecer
como lo ha hecho la Presidenta, a los vocales, asociaciones y vecinos que han colaborado
en la campaña de navidad.

También informa de las jornadas de movilidad de la FABZ.

Cristina Martínez da cuenta de lo tratado en materia de Urbanismo en la comisión
UNIFICADA celebrada el 19 de enero -ANEXO I-. También comenta lo tratado en la reunión

7



q a ra ROzaZ
AYUNTAMIENTO whIle

JUNTA MUNICIPAL EL RABAL

con representantes del servicio de Parques y Jardines, el paisajista, y además se contó con la
breve introducción de la consejera de Servicios Públicos Natalia Chueca, acerca del Plan del
parque del Tío Jorge. Se nos ha convocado a otra nueva reunión en horario de mañana, que
vamos a pedir que sea de tarde.

También se ha solictiado otra reunión de Avda. Cataluña y hablado con Patricia Cavero, nos ha
dicho que nos citará.

Tema potrero: hemos recibido muchas peticiones pidiendo la reposición de las canastas, está
en el punto de que Victor Serrano, consejero de Urbanismo se comprometió a quitarlo y no se
ha hecho. No es competencia de la Junta.

7' RUEGOS Y PREGUNTAS:

A.VV. BARRIO JESÚS:

• Línea 60: Está mal, que en un barrio se cree una línea de bus sin contar con el resto de
la ciudad y de las entidades vecinales afectadas, pero peor que también se decida por donde
tiene que ir.

• Potrero: Se sabía lo que iba a pasar desde el minuto cero, tienen quejas de gente que dice
cuando se van a reponer porterías y canastas.

• Centro de Salud de Barrio Jesús: Hicieron la visita y están contentos de que ya sea una
realidad. En 2005 cuando con Luisa Noeno nos plantea la búsqueda de un solar para hacer un
Centro de Salud, que estaba pensado primero en los terrenos de Avda. de Cataluña, entorno de la
vía del tren, se traslada a esta otra parte del Distrito, porque la previsión de crecimiento era
mayor aquí, que en Avda de Cataluña, han tardado tanto, que ahora también es necesario allí.
En torno al 2010, hubo un cambio del PGOU, porque el terreno era de uso escolar, se cambia a
asistencial, y en 2011 es cuando se hace la cesión a DGA para su construcción. Por fin, ya es un
hecho con la fecha oficial del 15 de marzo. Se va a conseguir bajar la ratio de tarjetas. Tienen
un acuerdo verbal con dirección del Sector I del Salud, que nos dábamos dos meses de tiempo,
para que los tres centros de salud se estabilicen, y veamos si las medidas han sido realmente
correctoras, entendemos que si hay alguna disfunción tendrán que poner los medios necesarios
para que se solucionen tanto en Arrabal, La Jota y en el nuevo. Una de las unidades del centro
de salud Actur Sur, de salud mental también van a acercarla.

• Juegos infantiles del parque de José Pablo Amizabalaga, están sin columpios y la arena
de playa impide el uso correcto.

• Presupuestos municipales: Venía en los de este año, que se redactaba el proyecto del
Camino del Vado, quieren saber, que tienen planteado y además quieren participar, para poder
aportar ideas o soluciones.

• Operación asfalto: Lamentan que ninguna de las calles del barrio haya entrado en la
operación, máxime con lo mal que hicieron el parcheado de Avda. Cataluña.

• Calle Santiago Lapuente, van a mandar a policía las fotos de todos los coches que están
aparcados.

• Están contentos con la renovación de la calle Santiago Lapuente, pero ha sido para hacer
otras calles como Sixto Celomio, San Miguel, etc. El problema de los materiales porosos hay
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que solucionarlo, y mantener el parterre, arbolado, y riego por goteo, hay zonas que es imposible
que hayan entrado coches, y también se han hundido. Siguen pendientes de una reunión con
Patricia Cavero .

• Tema Centro de Salud: Están de acuerdo en acercar una línea de bus, pensaban que la 60
era la idónea, ahora dicen que va a Grancasa, con lo que habría que estudiar otras. Hay que
acondicionar el acceso.

• Apertura calle Perdiguera: Se evitaría el tema del potrero y se facilitaría el acceso al
Centro de Salud.

• Cincomarzada: Como secretario de la FABZ indica que el 5 de marzo va a haber fiesta
en el parque Tío Jorge, no han tenido reuniones como antes con los servicios municipales,
policía, bomberos, parques y jardines, etc., les llegan las noticias a través de Zaragoza Cultural.
Es una fiesta reivindicativa cien por cien.

A.VV. TÍO JORGE-ARRABAL:

Cincomarzada: Ya trasladaron a Federación de Barrios un documento de cinco folios•

exigiendo entre otros, limpieza al día siguiente, baños, vallas, que no se instalen las ferias en c/
Gracia Gazulla, refuerzos de autobuses, servicio de limpieza, que acabe la música a las 19 horas,

que se vigile que al día siguiente no haya macrobotellón, y medidas compensatorias, en
alumbrado y plantación de árboles.

• Temas que lleva área de parques y jardines, servicios públicos y movilidad: la fianza de
las fiestas no la cobran porque no ha informado el servicio de parques y jardines hasta la semana
pasada, después de haberlo presentado hace diez meses. Pipican: ha muchas dudas de uso.
Bancos en paseo de la Ribera, presentaron solicitud avalada por firmas de los vecinos. Parque
del Tío Jorge: hay que tomar el asunto en serio, cada vez hay mas agujeros, hay muchas calvas
en el césped. Solicitaron que la línea de bus 35, cuando se corta por eventos, y se hace el desvío
por Valle de Zuriza a Puente de Hierro, que fuese por Matilde Sangüesa a calle Jesús, en esos
momentos puntuales, la sorpresa al recibir la respuesta fue, que en estos momentos está en
estudio el PMUS y por tanto, no se atienden estas solicitudes. Además, ningún bus puede tener
en zona urbana una frecuencia mayor a15 minutos, por tanto, ya vale con la línea 50. Coincide
con el representante de la A. VV. Barrio Jesús, de que la línea 60, fue a la carta, y desde aquí se
solicitó que en vez de ir por V. Broto y M. Cadena bajase por toda Avda. Cataluña y el retorno
parecido, para facilitar el acceso a todos los vecinos que se les había quitado el bus para ir al
Centro de Especialidades Grande Covian, y no se nos hizo caso.

Entorno del Centro de salud Barrio Jesús: hay que poner papeleras.

• Agradecer la posición del pleno municipal respecto a que tienen que seguir circulando
los buses por puente de Piedra.

• Sixto Celorrio: tema olores, se cursó escrito a Ecociudad por problemas este verano,
una vez contestado con un informe detallado, tal y como indican, insta para pasarlo a Medio
Ambiente, parece ser que se trata de unos vertidos industriales. Tema aparcamientos: recordar
que en periodo de alegaciones, solicitaron que se cambiase la acera del aparcamiento. en vez de
dejar aparcar en el lado de la derecha, que se hiciese en el de la izquierda, porque hay menos
salidas de garaje, la contestación fue que no se podía hacer porque el camión de la basura
cargaba a la derecha. En realidad, plazas de aparcamiento han desaparecido nueve. Tema
farolas: el báculo donde está la bombilla led ilumina mejor la acera de enfrente que la propia,
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habría que regularlos. La sensación general es que las obras han ido bien, y hay mucho
agradecimiento de los comerciantes con el constructor Carmelo Lobera, porque ha tenido un
cuidado con ellos exquisito. Instan desde la Asociación a continuar con el arreglo, que podría
ser plaza de San Gregorio, no hay que olvidar que con el plan director y las inversiones en el
parque del Tío Jorge, es imprescindible el tanque de tormentas de Valle de Broto.

• Felicita a Estelar, y comunica que del 2 al 12 de mayo van a hacer un rastrillo en un local
que les ha sido cedido en Sixto Celorrio.

• Felicita a Utrillo, que hoy inaugura una exposición de arte realizada por personas con
discapacidad en el Centro Joaquín Roncal, y para las fiestas del Arrabal se traerá a la Estación
del Norte.

• Apertura c/ Perdiguera, está de acuerdo con el representante de la A. VV. Barrio Jesús
que sería buena idea la apertura por Caminos del Norte.

• Dar la bienvenida al barrio de los nuevos gestores del kiosco de Macanaz, lleva un mes
abierto.

• Informar que desde arquitectura del Ayuntamiento parece ser que por medidas de
seguridad de incendios hay que hacer un depósito de aguas de bastantes litros en el C.C. Tío
Jorge, y el arquitecto ha dicho que se ubique donde ensaya la BigBang, teniendo otros espacios
disponibles mejores como es la rampa que sube a Boliche. Insta a hablar con el servicio.

• Agradecer a la Junta Municipal el encuentro de Bandas que va a tener lugar este fin de
semana en el C.C. Estación Estación del Norte.

En relación al depósito de aguas, intervine Azucena Diaz, del C.S.S. ubicado en el C.C.
Tío Jorge, advirtiendo que hay niños en la rampa de Boliche, a pesar de que se le indica que iría
debajo.

A.VV. PICARRAL-SALVADOR ALLENDE:

• Tema potrero: sí por su uso y demás.

• Tema Vertidos: es cierto que hay un problema con Campo Ebro, han pedido muchas
veces a medio ambiente el informe, y no se lo han dado, pero la empresa sí. Comenta que se va a
hacer una depuradora dentro de Campo Ebro.

• Subvenciones: el tema de la justificación está siendo honorosa, sin ningún sentido, le
han dicho en Distritos, y le parece muy mal, que no haya ningún partido político que diga que
esto hay que simplificarlo. La Presidenta indica, que sí lo han dicho y en varias ocasiones, docu-
mentado. Se unen a la queja el resto de asociaciones.

• Tema aparcamientos: ha sido un goteo constante de pérdida de aparcamientos, considera
que se hace muy alegremente la eliminación de plazas, que si son nueve, que si son cuatro.

• Perros sueltos: pide por favor a la policía, que haga cumplir la normativa, a cualquier
hora están en el parque sueltos, y sin recoger las defecaciones.

• Aceralia: comenta que la Sareb no ha hecho nada, ha sido un trabajo de la asociación
conjunto con la empresa.
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• Cincomarzada: Estaban en contra porque queda el parque en muy malas condiciones, y
coincide en pedir las medidas compensatorias, la limpieza no solo se tiene que hacer en el par-
que, también en los alrededores.

• Centro de Salud: El problema de las urgencias es el tema principal de su zona, es una

barbaridad, a las cinco abren y a las cinco y un minuto ya te derivan al Hospital Royo Villanova.

• Zona azul/naranja: considera que sería bueno tener un monográfico.

A.VV. LA JOTA:

• Obras F-52: van muy bien, pero tienen muchas quejas de que trabajan a horas intempes-
tivas, habría que inspeccionar. Tienen una duda en relación con la parcela E-1 (final Manuel
Viola), que es suelo público, a ver si tiene uso definido.

• Línea Bus 60: si se amplía sin contar con nadie de esta zona, y el 50 está hecho un
desastre, etc, por lo menos que se nos oiga y se nos llame.

• Pregunta si se sabe algo del plan de plazas.

• Educación de calle: Sigue habiendo bastante movimiento, por lo que que la educación
de calle debería llegar a La Jota.

• Comenta las sesiones que hicieron acerca de como va a quedar la zona F-52.

• Redistribución del Centro de Salud de La Jota: están preocupados porque prácticamente
se quedan con la misma ratio y con la gente de mayor edad.

• Mascotas: va a solicitar que los carteles de suelta de perros se coloquen bien altos y bien
grandes.

• Apoyan a APA del IES Pilar Lorengar y a la A.D. Lupus en la reivindicación.

• Solicita paso elevado o señalizadores en c/ Balbino Orensanz, entrada CEIP La Jota, ya
que los buses pasan a gran velocidad, a ellos se les ha denegado reiteradamente pero hay en
otras zonas de la ciudad que sí los hay.

ASOCIACIÓN DE MUJERES LATIONAMERICANAS: Interviene Mónica Diaz, para
comunicar que el jueves 2 de marzo, la escritora Nicaragüense Gioconda Belli Pereira , estará en

la sala de las columnas de la Caja Rural, es una gran escritora, novelistas y poeta. Invita a todos.

ASOCIACIÓN DE CUBANOS LIBRES EN ZARAGOZA: Pregunta si hay algún plan para
Travesía del Vado, ya que está destrozado. Se le informa que lo han denunciado y solicitado
para que se actúe. También comenta que no hay pipican en esa zona. Necesitan poner una
mesa informativa para explicar la situación que se está viviendo en Cuba, lo solicitaron en el hall
de centro cívico Estación del Norte, pero se les ha denegado.

ASOCIACIÓN CULTURAL ROYO DEL RABAL: agradece al servicio de Conservación de
Arquitectura porque ayer se inauguró el monumento a los Héroes anónimos que en el Fosal de
Nlacanaz se quedaron, considera que es un magnífico trabajo, aquí están el cincuenta por ciento
de los proponentes de hace quince años. Así se les puede honrar a los Anónimos que estaban
enterrados sin saberlo mucha gente, y ahora se les podrá recordar.
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La Presidenta contesta a lo planteado por los vocales, asociaciones de vecinos y entidades,
en los siguientes términos:

A: A.VV. BARRIO JESÚS:

Trasladaremos OFICIO a Parques y Jardines, la situación en que se encuentra el parque infantil
sito en los jardines de José Pablo Arrizabalaga (Paseo Longares-Avda. Puente del Pilar): No hay
columpios, y la arena de playa impide el correcto juego de los niños, ya que resulta muy
incómoda.

Línea 60: Solicitaremos OFICIO a Natalia Chueca, Consejera de Servicios Públicos y
Movilidad, una reunión con técnicos del servicio de movilidad, con objeto tratar el recorrido de
la línea del bus urbano n'’ 60.

Trasladaremos OFICIO a Patricia Cavero, Consejera de Infraestructuras y Victor Serrano,
Consejero de urbanismo, que en relación a la Actualización del proyecto de reforma del
Camino del Vado", incorporado en el Presupuesto Municipal del 2023, con 50.000€ y bajo la
denominación de la partida presupuestaria 04 GUR 1533 22706, y entendiendo que el proyecto
existente de la reforma del Camino del Vado data del 2003, les solicitamos que se realice una
reunión de trabajo, previo a la redacción de la actualización del proyecto, para poder incorporar
aquellas necesidades que no se tuvieron en cuenta en el proyecto original, para así adaptarlo al
concepto actual de diseño de las vías urbanas.
Solicitaremos nuevamente OFICIO a Patricia Cavero, consejera de Infraestructuras, una
reunión urgente con los responsables y técnicos del servicio de Infraestructuras y de Parques y
Jardines, para solucionar todos los problemas que se están produciendo en la Calle Santiago
Lapuente, una vez finalizadas hace más de un año, sus obras de remodelación integral.

Acerca de la fiesta de la CiNCOMARZADA, la Presidenta señala que echa en
falta las reuniones previas que se tenía en años anteriores, con los servicios municipales,
bomberos, movilidad, parques y jardines, etc.., esta costumbre se ha perdido y era bastante buena
porque ganaba la ciudad, el parque, y los vecinos.

A: A.VV. TÍO JORGE-ARRABAL:

Bancos del Paseo de la Ribera, los hemos pedido ya, pero si nos pasáis nuevamente el
documento, volvemos a insistir.

Tema olores Sixto Celorrio, insistiremos, ha salido varias veces en pleno.

Solicitaremos a ECC)CIUDAD, OFICIO que se proceda a regular los baculos basculantes de las
farolas de la calle recientemente remodelada Sixto C:elorrio, ya que proyectan sombra en la acera
de enfrente.

Centro Cívico Tío Jorge, la previsión es que vaya en hueco escalera el depósito de aguas, lo
traslademos al servicio.

En relación con el tema de las SUBVENCIONES, comenta que les admirará
siempre, porque les ponen tantos problemas para tan poca cantidad. O el Ayuntamiento
entiende que estáis haciendo lo que no es capaz de hacer el propio Ayuntamiento, y por tanto,
sois la red que completa el servicio público, o vamos a tener un problema, porque en vez de
ayudar a la participación ciudadana ponemos trabas, y la gente se agota. Trasladaremos la queja
OFICIO, a Javier Rodrigo, Consejero de Participación y Relación con los Ciudadanos.

A: A.VV. LA JOTA:

Efectivamente las obras de la zona F-52 van muy bien. Solicitamos OFICIO a Policía Local
para que se proceda a inspeccionar las obras de la zona denominada F-52, ya que se efectúan
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trabajos en unos horarios que no se corresponden con los normales de una jornada laboral, con la
consiguiente molestia de ruidos etc. para los vecinos.

También solicitaremos OFICIO información acerca de lo proyectado en la parcela E-1, sita al
final de la c/ Manuel Viola con Mariano Malandía, dentro del proyecto de urbanización F-52-1.

Del plan de plazas no tenemos mas información.

Solicitaremos OFICIO, a Servicios Sociales Comunitarios, que se dote de educadores de calle
para la zona del barrio de la Jota.

En el tema sanitario, vamos a testar a ver como se va desarrolando.

Solicitaremos OFICIO, para que en las inmediaciones del CEIP La Jota, c/ Balbino Orensanz,
con objeto de garantizar la seguridad en la movilidad de los alumnos, se instale un paso elevado,
o una señalización semafórica intermitente.

A la representante de la ASOCIACIÓN DE MUJERES LATINOAMERICAS :

Le agradece la invitación al acto de Gioconda Belli.

A la representante de la ASOCIACIÓN DE CUBANOS LIBRES EN ZARAGOZA:

Bienvenidos al Distrito. Tendrán una reunión y tratarán el asunto de la mesa informativa.

Sin más asuntos que tratar, la Presidenta levanta la sesión siendo las 20:55 horas del
día de 14

LA p.dESIDÉ gTA

Gómez
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El gp_r~qgoza
ANEXO I

ACTA DE LA COMISION UNIFICADA DE LA JUNTA

jUNTA MUNicipAL EL nADAL

MUNICIPAL EL RABAL

En la ciudad de Zaragoza a las 18.00 horas del 19 de enero de 2023 se reúnen en la Sala
Entreplanta del Centro Cívico Estación del Norte, c/ Perdiguera, 7, los vocales y representantes
de Entidades relacionados a continuación, con el objeto de realizar la Comisión de Urbanismo
de la citada Junta Municipal.

ASISTENTES :
D:’ Cristina Martínez Plou, PSOE (Coordinadora)
D . Sergio Muñoz, PSOE (Coordinador)
D. José María Rodrigo Ramos, PSOE
D. Agustín Gavín, PSOE (disculpa asistencia)
D’ Debora Carbonell, PP (disculpa asistencia)
D. Marcos Lon Gomollón, PP (disculpa asistencia)
D:: María José Escribano, Podemos (disculpa asistencia)

ENTIDADES:
A. VV. ARRABAL-TIO JORGE
A.VV. LA JOTA
A. VV. PICARRAL
UNIDAD DE INFANCIA DEL AYUNTAMIENTO
Asociación PICA (Protección contra la Infancia y el Abuso)
AMPA IES Pilar Lorengar
AMPA CEIP Eugenio López
Asoc. Cultural Royo del Rabal
Escuela Xixena
Coral Picarral
Asoc. Mujeres Latinoamericanas
Estelar

A. VV. BARRIO JESÚS (disculpa asistencia)
C.D. LA UNIÓN LA JOTA-VADORREY (disculpa asistencia)

ORDEN DEL DIA:

1. Aprobación del acta de la sesión anterior.
2. Dar cuenta de contestaciones e informaciones

3. Exposición de las entidades del distrito
4. Ruegos y preguntas

1.- Aprobación del acta de la sesión anterior.

Se aprueba por unanimidad.

2.- Dar cuenta de contestaciones e informaciones.

Se ruega a las entidades que envíen sus intervenciones
urbanismoelrabal@gmail.com,y que dichas intervenciones del día de la Comisión lo reduz
lo imprescindible para poder agilizar la Comisión.

a
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Cristina, coordinadora la Comisión Unificada, felicita a la Asociación Estelar por el premio
Humanizando la Sanidad recibido recientemente. Su representante, Pilar Guallar, explica qué
hacen desde la asociación y por qué les han premiado.

Desde la Junta damos la bienvenida a la Asociación PICA (Protección contra la Infancia y el
Abuso Infantil). Se presentan explicando lo que hacen y ofrecen su colaboración a las entidades
del distrito. Anuncian que el próximo 19 de febrero realizarán en su sede un acto de
concienciación sobre las enfermedades raras como el Síndrome de Nunan.

Sergio Muñoz, vocal de Cultura, hace balance de la campaña de Navidad, que ha sido muy
positiva en las actividades organizadas desde la Junta de Distrito como el espectáculo de Javi el
Mago, el concierto de las corales, el concierto de Año Nuevo, la Gala Solidaria o los Reyes
Magos. También agradece a todas las personas y entidades que han colaborado durante estas
actividades ya que sin su ayuda no habría sido posible.

Al hilo del balance de la campaña de Navidad, desde la Unidad de Infancia explican que los
talleres de los CTLs se han recogido estas Navidades un total de 325 kg de comida. Y desde la
Asociación de Vecinos Tío Jorge – Arrabal explican que en el concierto solidario de Los
Mirindas del pasado 30 de diciembre se recaudaron un total de 1215€ para el programa de
pobreza energética para familias que necesitan comprar una bombona de butano.

Cristina, vocal de Urbanismo, da cuenta de las contestaciones recibidas por parte del
Ayuntamiento.

José Mari, vicepresidente de la Junta, explica más detalles sobre el avance de las obras de la
calle Sixto Celorrio y de su próxima reunión con Ecociudad.

3.- Exposición de las entidades del distrito.

AMPA PILAR LORENGAR
Explica la solicitud de apoyo que han realizado a la Junta de Distrito para la mejora de los
puntos de luz. Se le informa de que avisaremos al Servicio de Educación para que lo tengan en
conocimiento junto con los problemas del IES La Jota.

PICA
Preguntan si hay algún pipican por la zona de la Avenida de Cataluña porque se les mean en la
puerta. A Estelar les pasa lo mismo. Se les explica que no y que en estos casos solo cabe la
concienciación de los dueños de los perros.

También explican que van a empezar con sus actividades de concienciación contra el abuso
infantil .

AVV PICARRAL
Preguntan acerca de la petición sobre la limpieza en el parque que hay encima del tanque de
tormentas al final del Camino de los Molinos. Se le informa de que se oñció y se trasladó al
Ayuntamiento pero que no hemos tenido respuesta por el momento.

Piden que se quite la caseta de obras existente en la zona ajardinada de la calle Monteperdido e
informan de que hay máquinas de obras en el entorno.
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Siguen pidiendo información sobre los aparcamientos de San Valero para conocer qué planes
se van a llevar en la zona.

Pregunta sobre la campaña de información en prensa y radio sobre los grafitis en fachadas.

Se quejan por los malos olores en el entorno del centro de salud y se les informa de que el
Ayuntamiento lo achaca a la niebla que hubo durante unos días.

Piden que se revisen los olores de monóxido de carbono en el barrio ya que en la página web
eltiempo.es aparecen como elevados.

Informan de que el año pasado hicieron unas jornadas culturales romanas y que este año las
harán sobre le Edad Media.

AVV LA JOTA
Vuelven a solicitar información sobre el estado de la ampliación del CDM La Jota.

Solicitan información sobre el solar para el edificio polivalente del final de la calle Manuel
Viola, marcado como E-1 en los planos de la urbanización del Área 52-1. Asimismo solicitan
que el uso dicho solar sea consensuado con la Asociación como representantes de los vecinos.

Vuelven a solicitar que el tiempo de espera de la línea 50 de autobús no sea mayor a 15
minutos durante todo el día, o por lo menos por las mañanas, para facilitar el acceso de los
vecinos a las consultas del hospital Royo Villanova.

Piden que se considere a realizar con las obras del Área 52-1 la construcción de aparcamientos
subterráneos en el solar marcado como E-1, así como en el solar limitado por las calles M:1
Blasco, Joaquín Numancia, Balbino Orensanz y la parte de atrás de los edificios de la Avenida
de La Jota.

Solicitan la reparación de los siguientes pasos de peatones:
• Paso de peatones con semáforo en la calle Balbino Orensanz n')1 1.
• Paso de peatones en la calle Manuel Viola, esquina Balbino Orensanz.
• Paso de peatones con semáforo (carril bici), en calle Marqués de la Cadena a la altura

del CDM La Jota, en dirección al puente de La Unión.

Piden la siguiente nomenclatura para varias calles del barrio (se adjuntan los detalles sobre
biografIa, etc. en documento aparte para remitir al Ayuntamiento de Zaragozay.

• Dedicar la calle sin nombre que está entre las calles Miguel Asso y Avenida de La Jota
a “Cura Alonso“, Obispo Auxiliar de Zaragoza.
Dedicar la plaza que se creará con la urbanización del Área 52-1 entre las calles Joaquín
Numancia y María Blasco a lajotera Maruja Santafé Lanzuela.
Dedicar la calle sin nombre que está entre las Avenidas de Cataluña y La Jota a la
Barriada Escudero.
Dedicar la calle sin nombre que está entre las calles Mariano Malandía y Manuel Viola
a Carmen Cortés Tallada.

Dedicar la calle sin nombre que está entre las calles Joaquín Numancia y el nuevo
edificio a construir con la urbanización del Área 52-1 con la denominación El Molino.

•

•

•

•

Por motivo de urbanización del Área 52-1, solicitan que se estudie la vialidad de que el tramo
de la calle M:’ Blasco entre en la calle denominada en el pIano a continuación como calle María
Asensio y que la Avenida de La Jota sea de doble sentido de circulación para que los vecinos
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de la nueva urbanización no tengan que dar un rodeo para ir en dirección de la Avenida de
Cataluña.

AVV TÍO JORGE – ARRABAL
Informan de que tuvieron una reunión con el SALUD por la apertura del nuevo centro de salud
del Barrio Jesús para abordar el traslado de varios médicos de los centros de salud del Arrabal y
de La Jota. Explica también dónde se hará el corte del traslado de cartillas en las calles del
barrio, que será Matilde Sangüesa, incluida. En los próximos días se informará a los pacientes
que sufran algún cambio en su centro de salud por el traslado al nuevo o por el traslado de sus
médicos al nuevo.

En otro orden de cosas, trasladas sus quejas por el parquin disuasorio del tranvía, ya que lo
copan los padres de los alumnos del colegio Moliére.

Sobre la contrata de limpieza explican que ya ha salido la licitación de la empresa y pregunta
sobre las zonas y dónde se prevén instalar puntos limpios. Explica que se parece que se van a
instalar contenedores para el reciclaje textil y eso conllevaría la pérdida de más plazas de
aparcamiento .

Informa de que el próximo 21 de febrero está prevista la inauguración de la nueva escultura de
homenaje a los héroes de Los Sitios en la esquina del puente de Santiago con el Parque
Macanaz. Estos días se están llevando a cabo las obras.

Sobre el parque del Tío Jorge explica que se han plantado tulipanes junto a la estatua del Tío
Jorge, algo que creen que no es apropiado para el clima de Zaragoza.

Muestran su indignación por el pipican que se está realizando en el parque porque en el
encuentro mantenido en la Junta con el paisajista encargado del proyecto de mejora del parque
ya se le trasladó que hace años hubo uno y que íue un fracaso rotundo por no ser una solución
apropiada al ser los perros unos animales territoriales y que donde orina un perro no orinan los
demás. Se han vallado dos campas y existe preocupación por los horarios para la suelta de
perros

Se están realizando rebajes en las aceras de la plaza San Gregorio pero lo que se necesita en la
zona es la mejora del Parque del Tío Jorge y llevar a cabo su Plan de mejora de todo el entorno.

Informa de que este próximo sábado celebrarán la hoguera de San Antón con varias actividades
de las que enviarán información a través de la Junta. También se está trabajando en actos para
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San Valero, las Jornadas de Identidad del Arrabal y las fiestas en honor a San Gregorio, del 14
al 21 de mayo.

Traslada sus quejas por los actos de la hoguera de San Antón, por las condiciones para colocar
contenedores de basura, los precios, etc.

Informa por último de que el primer zaragozano nacido este 2023 es vecino del barrio del
Arrabal.

CORAL PICARRAL
Siguen sus actividades con un concierto como mínimo al mes.

ROYO DEL RABAL
Hace balance de las actividades que han realizado durante el año 2022, con más de 30
actuaciones por muchos pueblos de Aragón y explica que el próximo sábado se trasladan a
Estercuel para actuar. Explican también que en sus actividades colaboran con la Escuela
Xixena.

ESTELAR
Explican que en San Valero colaborarán con varias asociaciones con otras enfermedades,
siempre dedicándose a las UCls. Van a hacer un rastrillo con la cafetería Matisse. Van a
celebrar su 8'’ aniversario y quiere que la gente del barrio colabore con esta actividad.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 19:50h

COORDINADORES COMISIÓN


